

# 感謝状をいただきました！

大仙警察署から表彰されました。  
次は、秋田民報(6/16)と秋田さきがけ新報(6/18)に掲載された新聞記事です。

## 未然に防ぐ 高校生2人に感謝状

大仙警察署(清水秀昭署長)は11日、未成年者の事件、事故被害を未然に防いだとして、大曲高校2年の伊藤叶多さん(16)と大曲工業高校2年の佐藤来樹さん(16)に感謝状を贈った。

同署によると、伊藤さんと佐藤さんは今月5日の午後9時過ぎに大仙市内のコンビニエンスストアに立ち寄った際、駐車場の縁石にうっむいて座っていた男子中学生を発見。声を掛けて事情を聞き、家出してきたことを知った。中学生が「家はこの近く」と言ったため、帰るのを見送っていたが「真っ直ぐ帰らない可能性がある」と考え、すぐに追いかけて自宅まで送り届けた。

中学生の家族が午後8時58分に「子どもが家から居なくなりました」と同署に電話で通報しており、捜索と事情聴取が行われていた。2人は花船小学校、大曲中学校時代のサッカー部のチームメイト。高校が別々になった現在も部活後に一緒に帰ったり、食事に行ったりしているといい、この日も帰宅途中だった。署で行われた贈呈式で清水署長は「事件や事故を未然に防ぐのも警察の重要な仕事。冷静な判断と行動をして頂き、大変有難い」と2人の活躍を讃えた。



感謝状を手にする伊藤さん(左)と佐藤さん



感謝状を受け取った佐藤さん(右)と伊藤さん

### 家出の中学生を送り届ける

## 大仙の高校生お手柄

大仙署はこのほど、家出中の男子中学生を自宅まで送り届けたとして、大曲高2年の伊藤叶多さんと大曲工高2年の佐藤来樹さんに感謝状を贈った。

2人は花船小と大曲中時代のサッカー部のチームメイトで、別々の高校に進学した今も部活後に食事に出掛けるなどしている。今月5日午後9時すぎ、部活帰りにコンビニへ立ち寄った際、男子中学生が駐車場の縁石に座りうっむいているのを見つけて声をかけた。「気をつけて帰ってね」と見送ったものの、夜遅くに一人で帰宅させるのは危険だと考え、立ち去る中学生を追いかけて自宅まで送り届けた。

同署によると、この日は中学生の保護者から相談を受け署員が捜していた。2人に感謝状を手渡した清水秀昭署長は「人と人とのつながりが希望の役に立てる仕事に憧れていた。今回改めてその大切さを知ることができたので、この経験を将来に生かして欲しい」と話した。

### 地域情報

【横手市】おはなし会「れんげ草の会」21日午前10時半から、雄物川図書館。おはなし会「大森おはなし会」21日午前10時半から、大森図書館。

【湯沢市・雄勝郡】雄勝中央病院会0183・73・5000(午後6〜8時)

伊藤さんは「初めての経験で最初は戸惑いもあったが、冷静に判断して行動できた。後悔する前に人助けができて良かった」、佐藤さんは「幼い頃から人